



Pressemitteilung, 08.01.2012

Matondo kehrt heim

Nach eineinhalb Jahren in der Ferne, kehrt der frühere Fanliebling Franck „Bebi“ Matondo wieder zu seiner alten Wirkungsstätte, dem SC Melk, zurück und streift schon in der Frühjahrssaison wieder das Trikot der Melker Löwen über. 2010 wechselte Matondo nach der Meistersaison von Melk nach Straßwalchen, wo er in einer Saison mit 36 Toren abermals Torschützenkönig wurde. Zuletzt lief es für ihn beim SV Kapfenberg verletzungsbedingt nicht nach Wunsch. „Es war eine Entscheidung des Herzens,“ betont Löwen-Obmann Nik Wedl, „und nicht eine Entscheidung des Geldes“. Matondo wird nicht nur als Spieler seine Qualitäten unter Beweis stellen, sondern nach seiner Trainerausbildung – er besitzt die UEFA-B-Lizenz - auch in der Jugendarbeit des SC Melk mitwirken. Das wird dann nicht nur Mitspieler und Fans, sondern vor allem die Kinder- und Jugendspieler freuen!